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REQ/GAB/BM/ N°. 399/2005
Em, 28 de novembro de 2005.

BENEDITO MIRANDA, vereador /Abaixo assinado, usando das
atribuições que lhe foram conferidas, requer ̂  mesa após ouvido o plenário, que
seja encaminhado expediente ao Exmo. Sr. Edival José Petri, DD. Prefeito
Municipal com o seguinte pedido de providência ;

Câmara Munitipai de An;hieta (tS)
Aprovado por JjL[ílüííÜifí^'^Oi' ̂

Que é de agilizar junto ao setor competente, para que seja feito estudo
de viabilidade com gente especializada no sentido de que, em Anchieta
possamos cuidar cada vez mais da qualidade do meio ambiente, porque é hoje,
tarefa das mais importantes. Em um estado cada vez mais industrializado e
urbanizado como é o caso de nossa cidade, a qualidade de vida é medida
principalmente pelos bons padrões de alimentação, saúde, educação e meio
ambiente. De nada adiantaria um município com altas rendas por pessoa, se
seus cidadãos estiverem sofrendo moléstias respiratórias ou virais por falta de
um controle mais rigoroso da poluição.

Precisamos, em momentos como o que estamos vivendo, vendo as
indústrias chegarem ao nosso município e lucrar muito dinheiro, mas precisamos
urgentemente sob pena de deixar o nosso povo exposto a todo tipo de sorte em
relação a doenças o que poderemos evitá-las se o estudo for feito nesse
sentido, com relação ao meio ambiente, porque é no município que se
constróem, operam e mantém a infra-estrutura econômica, social e ambiental.

O governo municipal está mais próximo ás pessoas e pode por isso agir
de forma mais adequada aos hábitos e costumes locais, à capacidade financeira
e tecnológica da população. E mais Sr. Prefeito, sobretudo, um município como
o nosso, de pequenas dimensões em relação a outros com maior capacidade,
pois a mudança de atitudes da sociedade, industrias, operários, fazendeiro^s,
camponeses, nossos pequenos agricultores e isso exige que a conscientização
se faça descentralizadamente.

Queremos sim muitos parceiros para o progresso de nossa cidade, mas
que sejam com intenciosidades, como aquelas ferramentas mais eficazes para o
sucesso de um processo de mudança econômica, social e ambiental que
estamos experimentando nos dias atuais e que desejamos para nosso povo, em
que seja realmente responsável para não pegarmos amanhã por atitudes
impensadas, um tributo muito caro contra o nosso povo, que espera por coisas
melhores em todos os sentidos.
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Que venham muitas indústrias, que venha petróleo, muitos royaltes, nias
que a saúde do nosso povo seja preservada para quem este autor pede atenção
melhor e especial, pois antes de chegar tudo isso que enumerei acima, já
estamos sofrendo. Que reuniões e mais reuniões possam ser feitas com todos
os secretários para que o nosso povo não seja prejudicado principalmente na
área da saúde. A maior preocupação deste representante que não mede
esforços para ver a sua gente feliz e esbanjando saúde de causar admiração
aos filhos de nossas cidades vizinhas, que estão sempre recorrendo a nós, que
também não temos grandes condições como eles pensam que temos. Este é um
apelo de um autêntico representante amante de seu povo.

Sei que V.Ex®. sensibilizado, por certo atenderá a este pedido o mais
breve possível.

Plenário Ulisses Guimarães, 28 de novembro de 2005.

$
BENEDITO MIRANDA

vereador
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